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中国地质大学（武汉）关工委

召开“学习贯彻二十大，谋划‘地大银龄计

划’”主题学习研讨会



11 月 15 日下午，在东区教学综合楼 A701 会议室，中

国地质大学（武汉）关工委召开“学习贯彻二十大，谋划

‘地大银龄计划’”主题研讨会。校关工委主任、党委副书

记唐辉明，校关工委副主任、副校长赖旭龙，校关工委常

务副主任、原校长张锦高，校关工委副主任、原副校长杨

昌明，校关工委副主任、原校党委副书记丁振国，校关工

委委员全体参加了会议。唐辉明主持会议。

校关工委主任、党委副书记唐辉明主持会议

关工委办公室副主任王莉从十个方面简要汇报了

2022 年校关工委的工作情况，并向校关工委委员发送了

《中国地质大学（武汉）关心下一代工作信息简报》（2022

年合订本），有利于委员们更全面的了解关工委 2022 年

的工作状态。



校关工委办公室副主任王莉发言

校关工委办公室主任、离退休工作党委书记李门楼，

传达了《教育部关工委关于学习宣传贯彻党的二十大精神

的通知》和《中国关工委关于认真学习宣传贯彻落实党的

二十大精神的通知》；结合党的二十大报告“实施积极应

对人口老龄化国家战略”，认真领学、解读了《中共中央

办公厅 国务院办公厅关于加强新时代关心下一代工作委员

会工作的意见》、《中共中央 国务院关于加强新时代老龄工

作意见》、《中共中央关于加强新时代离退休干部党的建设工

作的意见》、《中共湖北省委省政府贯彻落实中共中央国务

院关于加强新时代老龄工作的意见>的若干措施》、《高

校银龄教师支援西部计划实施方案》等文件精神；就如何

落实校党委书记黄晓玫关于“积极谋划‘地大银龄计划’”

的重要批示，如何深挖我校“银龄资源”等问题进行了引

导性发言。



校关工委办公室主任、离退休工作党委书记李门楼发言

会中，校关工委委员们围绕如何将党的二十大精神融入

到关工委各项工作中、如何充分利用我校银龄资源来推动学

科优势转化为育人优势、如何根据自己部门的职能特点为

“地大银龄计划”出谋划策提供条件保障等展开了热烈的讨

论。

校关工委委员、图书档案与文博党委书记帅斌发言



校关工委委员、党委研究生工作部部长王甫发言

校关工委委员、财务与资产管理部部长杨从印发言

校关工委委员、党委学生工作部部长邬海峰发言



人力资源部副部长张晓红发言

校关工委委员、校团委书记朱荆萨发言

国际教育学院副院长范铭发言



学校办公室副主任王芳发言

科学技术发展院副院长段平忠发言

校关工委委员、附属学校党总支书记张瑞生发言



党委组织部刘国华发言

校关工委委员、离退休工作处处长蔡楚元发言

校关工委委员刘庆生发言



校关工委副主任、原校党委副书记丁振国发言

校关工委副主任、原副校长杨昌明发言

校关工委常务副主任、原校长张锦高发言



校关工委副主任、副校长赖旭龙发言

大家一直认为，我们要将学习贯彻党的二十大报告精神

与学习贯彻习近平总书记关于关心下一代工作的重要指示

精神紧密结合，制定切实可行、能持续发展的“地大银龄计

划”。加强老教授与本科生、老专家学者与青年教师、老党

政干部与学工辅导员…的接触与交流；搭建“银龄教师指导

青年学生，青年学生志愿服务‘五老’”的双向互动平台；

学校组织、人事、财务等职能部门尽快出台相应政策，集聚

“银龄”力量，发挥“五老”余热，动员老同志们为学校的

教育工作继续做出贡献。

唐辉明总结讲话。他充分肯定了校关工委 2022 年的工

作成绩；充分肯定了这次研讨会参会人员的认真态度和发言

质量；他特别肯定了老同志委员们的发言站位高、思路开阔，

表示向在关心下一代战线上默默耕耘、无私奉献的老领导、

老同志致以崇高敬意和衷心感谢。他对关工委工作提出三

点要求：一要提高政治站位，强化责任担当。学习宣传贯彻

党的二十大精神，增强做好关工委工作的责任感和使命感，



充分挖掘我校的银龄资源，把“地大银龄计划”落到实处；

二要围绕学校中心工作，加强协调配合。聚焦学校铸魂育

人工作，努力寻找与各学院、各相关职能部门、群团组织

的工作契合点，发挥各方的积极性、自主性，凝聚起协同育

人的思想共识和强大合力，为学校文化自信、文化育人不断

提供支持；三要利用学校文化资源，铸造优质品牌。传承和

弘扬学校优秀的历史传统，立足学校特点和优势，充分发

挥二级关工委的重要作用，坚持在守正创新中探索关工委

工作的品牌建设，奋力打造我校关心下一代工作新亮点，

推动关心下一代工作再上新台阶。
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